

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和5年12月号
No. 611



[令和5年度 展覧会]

5年生が育ててきた色とりどりの厚物と管物の大菊の花が、見事に満開です。

■11月24日(金)25日(土)、令和5年度小竹小学校の展覧会が開催されました。保護者、地域の方々、旧職員、区内の図工の先生方が、体育館に展示された作品を見に来校されました。

一人一人が作品と向き合い作り上げ、力を合わせて作り上げた数々の共同作品は、見る人の心を揺さぶります。各ご家庭におかれましては、作品準備にあたり、多くのご支援をいただきました。ありがとうございました。会場に展示された作品一つ一つに、子供たちの思いが込められていることが伝わってきます。

さて、1日目は、学年毎に鑑賞時間がありましたが、2日目には、保護者鑑賞が始まる前の時間帯に、3年生と4年生、5年生と2年生、そして、6年生と1年生と一緒に作品を見る機会がありました。最高学年である6年生は、たてわり班で関わっている1年生とペアで、作品を見ていました。手をつなぐ姿、肩に手を置き後ろからリードする姿、1年生の目線に合わせ、しゃがんで話を聞いたり、



2023 展覧会 5年生移動教室 校長 佐藤 正文

説明したりする姿がありました。その穏やかな、和やかな雰囲気、会場いっぱいになりました。大きな行事である展覧会の経験を、今後の学校生活に、生かしていけるよう引き続き指導して参ります。

■11月6日(月)～8日(水)には、5年生初めての2泊3日の移動教室でした。千葉県岩井少年自然の家に泊まりました。2日目午前中は雨のため、鋸山(日本寺)登山から鴨川シーワールドに変更がありました。イルカやシャチのショーを子供たちは楽しむことができ、笑顔です。係活動等の事前の準備は、時間を有効に使いながらすすめ、自分たちで考えて行動する姿が見られました。次年度の移動教室に向けたよい経験となりました。チーム小竹のよさを、今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。



[5年生 岩井移動教室 竹明かりづくり]
2学期も残すところ3週間となりました。
12月もどうぞよろしくお願いたします。



1 2月行事予定



1(金) 個人面談①	12(火) 安全指導日 たてわり班活動
4(月) 個人面談② なわとび旬間始(~15日まで)	13(水) 避難訓練
5(火) 個人面談③	14(木) 社会科見学(4年生)
7(木) 個人面談④ 起震車体験(4年生)	15(金) 避難訓練予備日 たてわり班活動予備日 なわとび旬間終
8(金) 個人面談⑤	22(金) 大掃除
9(土) 学校公開日 道徳授業地区公開講座	25(月) 2学期終業式 給食終
11(月) 社会科見学(3年生) クラブ活動	26(火) 冬季休業日始

学校公開日・道徳授業地区公開講座 講演会のお知らせ

日時：12月9日(土)

A：1校時(8:35~9:20)

B：2校時(9:25~10:10)

※3校時(10:30~11:15)

道徳授業地区公開講座(ランチルーム)

演題「地域の子供たちのために」

講師 小竹町会 会長・児童養護施設錦華学院 院長 土田 秀行様

混雑緩和のためAとBに分けて
参観いただきます。ご協力の程、
よろしくお願いいたします。

※3校時の道徳授業地区公開講座 講演会は全学年対象です。ぜひ、お越しください。

・時間割などの詳細は、後日配布するお知らせをご覧ください。

令和5年度展覧会 保護者アンケートのお願い

11月24日・25日に実施しました展覧会のアンケートフォーム(Google Forms)を11月22日に学校メールで配信いたしました。回答の締め切りは12月8日(金)です。お子様の作品をご覧になっての感想やお気付きの点等アンケートにご記入ください。ご協力よろしくお願いいたします。

小竹小学校の教育活動に関するアンケートのお願い

本校では毎年、保護者の皆様を対象に学校アンケートを実施し、今年度4月からの学校の取り組みを振り返る資料にさせていただくとともに、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。12月11日の学校メールでアンケートフォーム(Google Forms)を添付いたしますので、ご入力をお願いします。回答の締め切りは12月18日(月)です。

5年生 岩井移動教室の振り返り

- 3日間の移動教室で学んだことは団結力です。いろいろな役割をみんなが協力して頑張っていて、すごいなと思いました。学校生活で生かしていきたいです。
- 一番楽しかったのは、鴨川シーワールドです。アイコンタクトで、シャチと人が息の合ったショーを見せていてびっくりしました。
- 生き生き体験教室の「竹明かりづくり」が楽しかったです。ドリルで竹にいろいろな大きさの穴を開けるときはとても緊張しました。ライトをつけると、穴からきれいに光ってすてきな作品に仕上がりました。とてもうれしかったです。
- 友達と宿舎でのご飯、肝試し、バスレクが楽しかったです。友達との仲が深まりました。
- 班長として5分前行動ができるように前もって声を掛けることができました。グループ行動では班の友達全員の意見をうまくまとめるのが難しかったです。